

歯科医師会だより58号

最近対面式での会合が多くなり他支部のベテラン会長と話す機会が増えました。様々な問題について議論しますが最後は法人化の話になってしまいます。「エーッ仙南さんは法人化してないの?」「せっかく大きい支部になったんだから早く法人化しなよ。」「法人化してないと行政に圧力かけられないでしょう?」「乳幼児健診や歯周病健診の報酬アップ、歯科校医の報酬アップの交渉から休日当番の時間短縮など法人化しないと行政は足下見るよ。」等々言われました。そのような状況下で7/2に数年ぶりに岩沼歯科医師会と合同役員協議会を開催しました。岩沼歯科医師会は近々口腔保健センターの建設に着手し、センター内に歯科医師会室を作るとのこと。そのためには是非仙南歯科医師会の歯科医師会室を見学して参考にしたいと言われました。我々も事前に法人化についてたくさんの質問をして、その詳細な回答をいただきました。お互い得ることがたくさんあった大変有意義な会合だったと思います。来月の定例会では今回得た情報を会員の皆様と共有して、法人化について考えていきたいと考えております。コロナが再び勢いを増してきていますがリモートでもかまいませんので是非皆様ご参加下さい。

仙南歯科医師会会長 千木良 尚志

令和4年度 第4回 仙南歯科医師会 役員会

令和4年7月6日(水) 19:00~21:25

歯科医師会室・Web(ZOOM)

会長	副会長	副会長	専務	常務	常務	会計	医療管理	地域保健	社保
千木良	目黒	小田部晃	飯淵信	井上	小屋	菅野真	西村	前田	清原憲
○	●	○	○	●	●	●	●	●	●
学術・学校歯科	在宅歯科・広報	総務	総務	総務	事務局	監事	監事	オブザーバー	オブザーバー
榊原	武者	後藤拓	伊藤利	関根	井伊	小野	玉野井	山崎	小田部岳
●	●	○	●	●	—	○	●	○	●

歯科医師会室：○ Zoom：●

次 第

1. 開会 専務理事 飯淵 信也

2. 挨拶 会長 千木良 尚志

皆さんおばんでございます。東北厚生局からはがきは来ましたか? Excelで色々やってみました但しプリントアウトして手書きの方が早いのではないかと思います。何事もIT化によるペーパーレスの時代だとは思いますが、今回は我々のコスト削減や利便性につながるというより単に厚生局の経費削減のために行われたような気がするの私だけでしょうか?ただ会員の先生方がこのような変化に早く慣れていただくようお手伝いをよろしくお願ひします。今日はホームページ委員会や衛生大会の報告がありますが、しっかり議論していきたいと思ひますので、よろしくお願ひします。

3. 各支部報告

①柴田 6月22日19時からオンラインで総会を開催し、21名の先生に参加していただいたことを報告。7月3日に柴田町町長選挙に向けて現職の滝口茂氏の事務所に小田部岳雄先生、小屋博先生と伺い、宮歯連盟より預かった推薦状、必勝ハチマキ、軍資金をお渡ししたことを報告。滝口茂氏は無投票で6選を決めた。

②白石 なし。

③角田 6月25日から医療従事者向けの4回目のワクチン接種が始まったことを報告。

4. 協議

1) 第1回定例会に向けて

(飯淵信先生) 第1回定例会の開催様式および案内状について確認。

<協議題について>

(千木良先生) 法人化に向けて新しい定款を作成する必要があるため、法人化準備委員会を立ち上げることを定例会の協議題とすることを提案、協議題に採用された。法人化準備委員会の委員長は玉野井先生にお願いし快諾されたことを報告。

(玉野井先生) 岩沼歯科医会が法人化するために立ち上げた委員会とその業務について詳しく説明。

(武者先生) 仙南歯科医師会のホームページに何を掲載するべきか、会員の先生にお聞きしたいので協議題に載せてほしい。

(前田先生) 現在施設協力医の方向性について明確に示すのは難しいので、協議題の採用は見送りたい。

2) 白刈学校保健会に関して

(後藤拓先生) ①白刈学校保健会の事業『口腔衛生指導に関する研修会』、②生きる力をはぐくむ歯・口の健康づくり推進事業の実施主体と概要について説明。②の事業に①の事業が合流することとなった。

(小屋先生) 生きる力をはぐくむ歯・口の健康づくり推進事業に白刈学校保健会および伊具郡の学校保健会が参加する許可をもらっていることを報告。推進事業の原資は日本学校歯科医会から20万円。

3) その他

(井上先生) 今年度の病診連携会議の開催時期と開催様式（Zoomでよいのか）を確認。

(榊原先生) 学術講演会の依頼を河瀬総一郎先生にお願いし、快諾を得たことを報告。役員会後に日程調整をすることになった。

<障がい児・者歯科保健・医療体制整備事業について>

(飯淵信先生) 障がい児・者歯科保健・医療体制整備事業に関して概要を説明。

(山崎先生) 障がい児・者歯科保健・医療体制整備事業に関して詳しく補足説明。

(玉野井先生) 2024年度に必ず始めるべき事業なのか、数年後に改めて実施してはダメなのか。

(山崎先生) 行政の予算確保の問題があるので2024年度が望ましいが、行政に確認しようと思う。

(千木良先生) 大学病院のような設備を仙南に設置することは難しいと思う。一度行政から補助金を貰い事業を始めると簡単に降りることは出来ないと考えられる。若い先生にもしっかり考えてもらいたい。

(山崎先生) 石巻の場合、行政からの補助事業ではなく委託事業であり1000万円単位の契約をしている。仙南9自治体のうちどこが引き受けるのか、など簡単な話ではない。

(飯淵信先生) この事業を実施することの回答期限は？

(山崎先生) 来年の夏までに決めてもらえることが望ましい。

(榊原先生) 河瀬総一郎先生に講演を依頼しているので、会員の先生に講演を聞いてもらってご意見をうかがうのが良いと思う。

5. 報告

1) 会長 千木良 尚志

地対に関して今年度もフレイル関連を進めていく予定であることを報告。

2) 副会長 小田部 晃二郎

6月17日に仙南保健所の担当から地域医療多職種連携委員会は書面で議決するようになったとの報告があったこと、6月25日に代議員会に書面決議という形で出席したことを報告。7月2日に岩沼歯科医会と合同役員協議会を開催し、岩沼歯科医会が法人化を進めた経緯のご説明をいただいたことを報告。

副会長 目黒 一美

6月29日に桜井充・山田宏の合同立ち合い演説会に参加したことを報告。参議院議員選挙は「2枚目の投票用紙は山田」でお願いします。

3) 宮歯理事 井上 大一

第3回宮歯理事会に参加、すべての議案が可決されたことを報告。新入会員は仙台2名、石巻1名、仙南1名「山本雄大先生」。コロナ見舞金は仙台地区3名の先生。住友不動産との裁判は3坪減という和解案になるだろうとのこと。日歯の佐藤真奈美常務からコロナ見舞金は中止になる方針とのこと。

4) 宮歯常務理事 山崎 猛男

9月3日と4日にデンタルショーが実開催されることを報告。11月12日に東北歯科医学会が開催されるので、発表を希望する先生は是非お願いします。

宮歯常務理事 小田部 岳雄

6月27日に青申の理事会に参加したことを報告。大河原税務署には8月に表敬訪問をする予定で考えていることを報告。秋口に税務講習会の開催を検討しているので、ご協議をお願いします。青申の税務関連の勉強会の紹介（来月告知予定）。7月2日に警察歯科医会の総会に参加したことを報告。

5) 専務理事 飯淵 信也

岩沼歯科医会との合同役員協議会に参加、岩沼歯科医会の法人化に関して教えていただいた情報の詳細を報告。宍戸良一先生と氏家和子先生の共済金について協議、給付が決定した。代議員会に出席、住友不動産との裁判の話に多くの時間を費やしていたとのこと。

6) 委員会

○会計・菅野先生

6月14日に休日当番報酬をインターネットバンキングでお振込みしたことを報告。3月16日の地震被害の共済金54名分を現金書留で送付したが、郵便局の窓口で1時間半かかった（井伊さんが対応）。同様のケースでは、今後ネットバンキングの利用の拡大を検討したい。

○学校歯科・榊原先生

今年度の学校歯科の健診結果報告の依頼を出す予定であることを報告。各地区の学校保健会の功労者について確認。

○社保・清原憲先生

今年度の仙南の社保講習会を対面形式で実施するべく検討していることを報告。

○ホームページ・在宅・武者先生

HP検討委員会を開催し、各支部の会員周知方法の確認など情報交換を行ったことを報告。災害時医療整備事業のポータブルユニットを白石支部にもお渡ししたい旨を報告。

○地域保健・前田先生

衛生大会の収支決算書、行政からのご意見、YouTubeに上げた動画を下げる時期について報告。

7) その他

なし。

6. その他

(小屋先生) 9月の七ヶ宿町の町長選挙の推薦状の準備について質問。

(小野先生) 選挙にならないようなので、準備していないと回答。

(前田先生) 村田町から衛生大会の反省会の参加を辞退したいと連絡をいただいたことを報告。

7. 監事講評 監事 玉野井 修

皆さま遅くまでご苦労様でございます。コロナによって変わってしまった会務と通常通りの事業がやってきていて、役員の方は大変だなあと思って聞いていましたが、今が頑張りどころかと思います。執行状況は問題ないと思いますので、お体を壊さないように頑張ってください。法人化に関してお手伝いすることになりましたので、何かの折には皆さまご協力の程よろしくお願いいたします。

8. 閉会 副会長 小田部 晃二郎

先生方どうも遅くまでご協議をいただきましてありがとうございます。今日は密度の濃い、中身の濃い会議ができたのではと思ってございます。コロナが収束気味という中、本日は491人という県内での感染者が報告されておりました。コロナの中、以前メンタルがやられてきて困ったものだということをお知らせしたことを今思い出したのですが、先日岩沼歯科医会との合同役員協議会で、久しぶりに昔のように会議、懇親会をして多くの先生と意見交換をした折に、大変元気と勇気をいただきまして、またこういう世の中になればいいなと強く思いました。そして今日また若い先生方のお話を伺いながら、さらに元気をいただくことができました。皆様のご協力に感謝を申し上げたいと思います。

明日からは小暑という暦になりまして暑さ本番となりますが、どうかどなた様もご自愛いただきまして元気の夏を過ごしていただきたいと思います。

これをもちまして令和4年度第4回仙南歯科医師会役員会を終了いたします。お疲れ様でした。

(議事録・総務 関根直輝)

【編集後記】

安倍元総理の喪中ではありますが山田宏参議院議員が自民党内ベストテンで当選を果たすことができました。ご協力いただき本当にありがとうございました。これから国民皆歯科健診についてワーキングチームを立ち上げ早期実現を目指すことと思います。

さて、冒頭の千木良会長もご挨拶で触れておられましたが仙南歯科医師会はこれから法人化対策、立ち遅れている障がい児者への歯科保健・医療の提供体制の構築、ホームページの開設、など大きな課題に取り組むべき時期にさしかかりました。どれも大きなテーマではありますが会員の皆様のご意見をいただきながら執行部一丸となって進んで参りたいと思います。一層のご理解、ご教示頂ければ幸いです。

目黒 一美 記